



Die Architektur stellt ein **generisches Zielbild** für eine IT-Systemlandschaft dar, mit deren Hilfe, digitale Zwillinge einer Kommune, bzw. einer Stadt oder Region erstellt und betrieben werden können. Dabei wird ein **modularer Ansatz** auf Basis von **Open-Source Technologien** angenommen.

Im konkreten Fall kann die Systemlandschaft teilweise **erheblich von dieser Architektur abweichen**. Sie ist deshalb als **Orientierungshilfe** für Kommunen im Prozess der Entwicklung Digitaler Zwillinge gedacht.